



Alito revela audio y acusa a Adán Augusto de amenazas por votar contra la reforma eléctrica

Manuel Velasco habría sido conducto de mensajes de AMLO; "se irán con todo", se le escucha

Alejandro Páez Morales
Ciudad de México

Luego de la difusión de varios audios donde se le involucra en presuntos actos ilegales, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno reviró con la presentación de un audio donde sostiene una conversación con el coordinador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Manuel Velasco donde el ex mandatario chiapaneco le advierte que el gobierno federal "se irá con todo" contra su persona si el tricolor no apoya la reforma eléctrica.

De hecho, el priista sugirió que tiene otros materiales para seguir presentando pruebas de lo que hizo el gobierno que encabezaba el presidente López Obrador para tratar de obligar al PRI a votar a favor de su reforma eléctrica. "Estaremos listos para seguir presentando pruebas de lo que hicierón", amagó.

Moreno justificó que difundió esta llamada con Velasco porque está en peligro su vida y aseguró que también su familia ha sido objeto de amenazas.

La llamada que reveló se realizó presuntamente a principios de abril donde, a través de Velasco, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, le pidió convencer a Moreno de que el PRI aprobara la reforma eléctrica que impulsaba el presidente Andrés Manuel López Obrador.

CONVERSACIÓN

—"Me mandaron a traer... nuestro amigo, ya sabes quién, nuestro amigo...", se escucha decir una voz que presuntamente es la del coordinador del PVEM en el Senado.

—El 27, le cuestiona Alejandro Moreno en alusión al secre-



Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, difunde audio de una conversación con Manuel Velasco.

cado como el segundo en jerarquía después del Presidente de la República.

—Si, hablé con su jefe (AMLO) enfrente de mí y que si no jalabas se iban a ir con todo..", le responde Velasco

—Ah ok que bueno que me diste el recado, asegura el dirigente tricolor

—Él (Adán Augusto) me dijo que quiere ayudar, que quiere hablar contigo, porque esto ya se va a poner muy tenso, le alerta el chiapaneco.

—Si, pero yo no entiendo así, con amenazas, tuvimos diálogo, no cumplieron ningún acuerdo, platicamos con ellos y yo no entiendo así, le revira el dirigente tricolor

—El (Adán Augusto) me dijo, que no te quiere hacer daño, pero ya son cosas que no dependen de él. Que su jefe (AMLO) le dijo que "si jala lo que quiera y si no, pues a como nos toque", le ataja Velasco.

—Si güero, podrán meterme a mí a la cárcel, pero no a 50 y a mí no me van a doblar y si van a venir se les va a ir el mundo encima. Han fallado en temas internacionales, nuestro principal socio que es EU, es increíble el trato que le han dado.

El líder de los senadores del PVEM le recaba que le manda-

vencerlo porque saben de su relación cercana y le insiste en que el secretario de Gobernación está preocupado.

QUÉ LE VAMOS A HACER

"Estoy de acuerdo al final de camino Adán es nuestro amigo y lo conocemos de hace años, pero si tiene instrucciones de su jefe pues que le vamos a hacer, pero así no son las cosas y menos con el PRI de que nos amenace", le revira Moreno.

En la sede nacional del tricolor, Moreno aseguró que no lo doblarán ni les tiene miedo y adelantó que está listo para acudir a instancias internacionales a denunciar esta persecución e intento de establecer una dictadura en México por parte de Morena.

A INSTANCIAS INTERNACIONALES
"Acudiremos a la OEA, la CIDH y a la comunidad europea", dijo.

Asimismo, rechazó que vaya a renunciar a la dirigencia nacional por la polémica que se ha generado luego de la difusión de los audios por parte de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores y también desestimó un impacto en la unidad de la alianza Vamos por México que integra al PRI junto con el PAN

"No amenacé a nadie"

Manuel Velasco confirma llamada

El coordinador del Partido Verde Ecologista en el Senado, Manuel Velasco, confirmó la conversación que difundió el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, donde se revelan presiones del Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, para que el tricolor apruebe la reforma eléctrica, y acusó que se desvirtuó el contenido.

"Lamentablemente el contenido fue desvirtuado, ya que en ningún momento amenacé a nadie", aseveró.

El pevemista aclaró que solo reflexionó y compartió su opinión "siendo en todo momento respetuoso de sus decisiones".

En un mensaje por twitter, Velasco admitió que ha sostenido pláticas privadas con Alejandro Moreno desde hace más de 20 años, y lamentó que el dirigente tricolor haya violado su confianza al grabar sin su consentimiento esa llama-